
Pièces 2 Pièces

Superficie 65 m²

Référence 2638

Prix 310 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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A  vendre-  grand  2  pièces  en  dernier  étage  au  sein  d'une  copropriété  calme  et

sécurisée  proche  de  toutes  commodités.  Cet  appartement  est  composé  d'une

entrée  avec  placard,  d'une  pièce  à  vivre  de  30  m2,  d'une  cuisine  indépendante,

d'un wc indépendant, d'une salle de bains et d'une chambre avec balcon. La pièce

à vivre donne accès à une terrasse de 15 m2 orientée sud / est avec vue mer. Une

cave et un garage viennent compléter le bien. Possibilité de disposer l'appartement

en 3 pièces.

For  sale-  large  2-room  apartment  on  the  top  floor  in  a  quiet  and  secure

condominium  close  to  all  amenities.  This  apartment  is  composed  of  an  entrance

with  cupboard,  a  living  room  of  30  m2,  an  independent  kitchen,  an  independent

toilet, a bathroom and a bedroom with balcony. The living room gives access to a

15 m2 terrace facing south / east with sea view. A cellar and a garage complete the

property. Possibility of having the apartment in 3 rooms.

CABINET NARDI

11 RUE GUBERNATIS - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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